



ダンスパフォーマンス

全校のみんなの心が一つになりました。

赤、青、黄、白 4色それぞれに素敵なダンスパフォーマンスを披露しました。真っ青な空の下、全校のみんなの笑顔とエネルギーが溢れ、踊っている人も、見ている人も、みんなの心が繋がって、楽しい時間を共有できました。

4色それぞれのポーズ、いかがです。みんなの心が一つにぴったりリンクしています。集団で動くって、なんて綺麗なんでしょう。見ている人には大きな感動が生まれます。





オリジナルダンス、みんなが振付師

各学年から、歌詞に合う動きを募集し、下級生の思いを受け取り、6年生が編集、アレンジして行きます。各色の「ダンスプロジェクトチーム」メンバーの、時間をかけた長い戦いでした。メンバー同士の考えがうまくまとまらず、苦しい時間もありました。そんな困難も乗り越え、完成した時の喜びは、とても大きいものでしたね。

今年も、全校のみんなで作れること、みんなで楽しく関わり合う時間は、本当に少ないです。だからこそ、その一瞬、一瞬を大切に歩んできた6年生でした。

下級生に、優しく踊り方をアドバイスする姿は、最高学年に相応しい、温かい姿でした。その思いにしっかりと答え、一生懸命踊りを覚え、練習を繰り返してくれた下級生の笑顔と動きは、キラキラ輝いていました。本当に、ありがとう。

6年生は、この大切な思い出を、一生忘れません。